

Kapolres KSB Apresiasi Tinggi, Vaksinasi Covid-19 Pemdes Tatar Capai 85%

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

May 31, 2022 - 21:08



Sumbawa Barat NTB - Pemerintah Desa Tatar, Kecamatan Sekongkang Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) sukses mendeklarasikan diri sebagai satu-satunya desa yang pertama mendeklarasikan diri tuntas vaksinasi Covid-19 Dosis 1, 2 dan 3 pada, Senin 30 Mei 2022 pukul 10.45 Wita.

Kegiatan deklarasi itu bertempat di Aula Kantor Desa Tatar yang dihadiri sekitar

60 orang. Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 12.00 Wita, berjalan dengan aman dan lancar.

Sementara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adireja, S.Sos menyampaikan, apresiasi setinggi-tingginya atas pencapaian Pemdes Tatar sebagai desa pertama yang berhasil gelar deklarasi tuntas vaksinasi Covid-19 dosis 1, 2 dan 3.

"Informasi dari Kapolsek Sekongkang Desa Tatar bisa mencapai diatas 85%paian vaksinasi Covid-19 baik dosis 1, 2 dan 3 dari imunitas komunal," ungkap IPDA Eddy.

Lanjutnya, dengan ditetapkannya Desa Tatar sebagai desa pertama yg melaksanakan deklarasi tuntas Vaksinasi Covid-19 dosis 1, 2 dan 3, semoga desa yang lain juga tuntas dan deklarasi.

"Alhamdulillah ini merupakan bukti keseriusan dan kegigihan dari semua pihak yang melaksanakan dan mendukung giat vaksinasi Covid-19 . Kami mengucapkan terimakasih kepada pak Kapolsek beserta jajarannya, pak kades dan semua yanv terlibat semoga ini menjadi amal ibadah kita," tutup IPDA Eddy.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Tatar M. Yunus dalam sambutannya menjelaskan, alhamdulillah Pemdes Tatar sudah bisa menuntaskan vaksinasi Covid-19 1, 2 dan 3. Hal ini tidak lepas dari peran serta semua pihak baik Pemerintah Desa, Polsek, Bhabinkamtibmas, Babinsa, Pemerintah Kecamatan, Puskesmas Sekongkang dan Masyarakat Desa Tatar,

"Saya mengucapkan terimakasih kasih sebesar-besarnya, semoga kedatangan ibu kadis dan tim membawa hikmah dan syafaat. Syukur alhamdulillah sekarang pelan-pelan kita mulai normal, setelah 2 tahun lebih kita mengalami lockdown dan karantina," kata Kades Yunus akrab disapa.

Kami pemerintah desa tatar sudah menyediakan lahan 2 hektar untuk Puskesmas, semoga tahun 2022 ini bisa di bangun puskesmas sehingga masyarakat bisa dapat pelayanan kesehatan.

"Tatar jumlah penduduk 822 jiwa dengan asaran vaksin 604 jiwa, yang sudah divaksinasi: V1 541 jiwa, V2 524 jiwa dan V3 396 jiwa. Vaksinasi Covid-19 kami lakukan secara door to door dan sebagian di lakukan di puskesmas tongo. Allhamdulillah kami sudah bisa mencapai 85 persen dari imunitas komunal," pungkas Kades Yunus.

Senada dengan Kades Tatar, Kepala Dinas Kesehatan Hj. Ernawati menyampaikan, ini merupakan awal dan pertama di Kecamatan Sekongkang dan Kabupaten, desa yang melaksanakan deklarasi tuntas Vaksinasi. Katanya, mudah-mudahan desa yang lain bisa mengikuti tuntaskan vaksinasi,

"Ini merupakan kunjungan ke-2 saya di kecamatan sekongkang, dan kami akan mampir di puskesmas sekongkang. banyak hal yang harus kita tangani, bukan vaksinasi saja, ada penanganan rabies, stunting dan masalah kesehatan yang lain," paparnya.

Terakhir dijelaskannya, mohon do'a dari ibu dan bapak semoga tahun 2023 kita

bisa realisasi pembangunan puskesmas tatar pecahan puskesmas tongo."Kalau sudah tuntas semua kecamatan, maka kita akan deklarasi kabupaten," demikian, tutup Kadis.

Turut hadir dalam kegiatan deklarasi yaitu Kadis Kesehatan Hj. Ernawati, SE beserta staf, Camat Sekongkang dan Sekcam Sekongkang beserta staf, Kapolsek Sekongkang, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Tatar, Tim PDPGR Desa Tatar, RT beserta Kadus, toga dan tomas serta masyarakat Desa Tatar.(Adb)